

Essen 2013: Große Sonderschau zur DTM

Während der Essen Motor Show (30.11. – 8.12.2013) findet eine Sonderschau zur Tourenwagenserie DTM statt. 1984 gegründet, startete die Rennserie 2013 in ihr 30. Jahr. Als Auftakt zum Jubiläum zeigt die Sonderausstellung legendäre Siegerfahrzeuge aus den letzten drei Jahrzehnten. Besucher der Essen Motor Show dürfen sich auf sportliche Boliden von Audi, BMW, Ford, Volvo, Mercedes-Benz und Opel freuen. Mit dabei ist zum Beispiel der BMW 635 CSi, in dem Volker Stryczek die Premiere der DTM 1984 gewann – damals firmierte die Serie noch unter dem Titel Deutsche Produktionswagen-Meisterschaft.

Neben der exklusiven Sonderschau zum Jubiläum wird auch ein Blick auf die aktuelle DTM-Saison 2013 geworfen. In Halle 3.0 der Messe Essen sorgen der Audi RS 5 DTM, der BMW M3 DTM und das DTM Mercedes AMG C-Coupé sowie einige der dazugehörigen Fahrer auf knapp 1000 Quadratmetern für echte Rennsport-Atmosphäre unter den Besuchern – Meisterfahrzeug und Autogrammstunden inklusive. Im vergangenen Jahr nutzten DTM-Champion Bruno Spengler (BMW), Filipe Albuquerque (Audi), Martin Tomczyk und Dirk Werner (beide BMW) sowie Roberto Merhi und Christian Vietoris (beide Mercedes-Benz) die Messe als ideale Bühne, um gemeinsam mit ihren Fans den Saisonabschluss zu feiern. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



DTM.



DTM.



Essen Motor Show.